

引っ越しをして初めての越冬。楽しみながらやっていきます！

紅葉の季節が終われば、いよいよ厳しい冬の到来ですね。私達夫婦にとって生まれて初めての本格的な雪山暮らしです。家の雪囲いに水まわりの凍結防止対策は必須！他にも薪の準備、越冬用の食料確保(熊みたい…笑)、冬の間の作業場作りや、家から道路までの脱出経路を作らなければならなかつたり、この冬が来る前に整えておくことがてんこ盛りで大忙しです。そこでひとつお願いがあります。もしもなたかお譲り頂ける中古の除雪機をお持ちの方がおられましたらぜひ譲っていただけると喜びます。お声かけもよろしくお願いします！

今後は竹林整備をした竹を使ってサウナ小屋のようなものを作りたい！と思っていますが、はてさてどこまでできるやら。クロモジ製品づくりと共にとにかく楽しくやっていきたいと思います！



いわさき ちえ
観光振興班 岩崎 智恵

借りている古民家の掃除を。物を大切にする気持ちを大切にしたい。

今回は仕事以外の事を書きます。私は宮市にある古民家を借りて住んでいます。任期を終えたらこの家を買取り、宮市に定住するつもりです。なので、稻刈りも終わり、大豆の刈り取りまで少し猶予がある今、雪が積もる前に片付けたいな、と思い、家の大片付けをしています。

家主さんからは「全部好きにして良い」と言われているので、使えるものだけ選び、他は全てゴミとして処理しています。「もったいない」、「いつか使えるかも」と、物を大事にする日本の精神は美德だなと思うのですが、時代が変わると使えない物も沢山あります。古過ぎて朽ちていたりします。本当に今後も使うかどうかを見極めて、周りと相談して、物を大事にしていくことを教訓を得た心持ちはあります。



まつもと よしみ
法人宮市班 松本 良史

焦る気持ちを抑えながら、ひとつずつ作業を進めてます。

冬が来るまで、もう少しだ!! 雪が降る前に済ませないといけないことが山ほどあります。改装中の家の作業をある程度終わらせ、農地の片づけや草刈り、ビニールハウスの撤去、蕎麦の収穫など作業スケジュールがいっぱい詰まっています。任期が終了する今年度末でお世話になった市民農園カサラファームからも引き上げる予定なので、カサラファームの敷地全体を綺麗に整理していくかなければなりません。気持ちは焦る一方ですが、そこを何とか冷静に乗り越えるよう頑張ります。



くわはた さいもん
農業振興班 蕁畑 才文